

# 11.09.2025

## Zertifizierung der Messstationen erfolgreich abgeschlossen

In der Woche vom 8. bis 12. September 2025 mussten die fest installierten Messstationen in Königstädten, Nauheim, Trebur und Klein-Gerau sowie die mobilen Stationen in Erzhausen und Egelsbach-Bayerseich des Umwelt- und Nachbarschaftshauses (UNH) im Rahmen der turnusmäßigen Wartung und Zertifizierung vorübergehend abgebaut und überprüft werden. Diese regelmäßigen Prüfungen sind notwendig, um die ordnungsgemäße Funktion der Messanlagen sicherzustellen und die Zertifizierung aufrechtzuerhalten. Die Zertifizierungsarbeiten wurden erfolgreich abgeschlossen, sodass alle Messstationen am 11. September 2025 ihren Betrieb wieder aufgenommen haben.

Aktuelle Messwerte der Lärmmessstation können über das UNH eigene Monitoring-Tool [INAA](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/) (<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/>) eingesehen werden.

Insgesamt betreibt das UNH neun festinstallierte und zwei mobile Lärmmessstationen in der Flughafenregion, um u. a. die Entwicklung des Fluglärms zu beobachten. Die Messberichte der Stationen werden in regelmäßigen Abständen auf der Webseite veröffentlicht, sowie die aktuellen Messwerte aller Stationen dauerhaft über [INAA](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/) (<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/anwendungen-service/inaa-air-traffic-noise/>) abgebildet.

[Übersicht und Auswertungen der UNH- Lärmmessstationen](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/)  
(<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/>)

---



([https://www.umwelthaus.org/media/zertifizierung\\_messstationen\\_2025.jpg](https://www.umwelthaus.org/media/zertifizierung_messstationen_2025.jpg))

**Prüfung der fest installierten Lärmmessstation in Raunheim. (Quelle: UNH)**

